

ZAS ONLINE

Individuellbedruckte Wände

Der Malerfachbetrieb Casa erstellt mit einem innovativen Wanddrucker nun auch originalgetreue Abbildungen auf Wänden.

Von **Barbara Breitsprecher** - 10. November 2023



Eine außergewöhnliches neues Gerät hat sich der Freiburger Malerfachbetrieb Casa angeschafft: Einen digitalen Wanddrucker, der nahezu sämtliche Dekorationswünsche auf Wänden erfüllen kann. Sei es eine detailgenaue Rose, eine Landkarte oder ein berühmtes Kunstwerk – der hochwertige Wanddrucker bildet es originalgetreu auf der gewünschten Wand und auf jedem Untergrund ab, ohne diesen zu beschädigen.

„Wir wollen über den Tellerrand hinweg arbeiten“, sagt Firmeninhaber Silvo Ansel, der sichtlich stolz über diese Innovation ist. „Wir sind immer auf der Suche nach dem Besonderen, wir wollen immer kreativ sein“.

Die Kosten für einen Wanddruck, für den individuelle Vorlagen als Datei oder Foto geliefert werden können, kostet nach seinen Angaben nicht mehr als eine hochwertige Tapete. Das gewünschte Bild kann sowohl auf strukturierte Wände wie auf Putz oder Ziegelsteinen gedruckt werden. Und sollte das Werk irgendwann nicht mehr gefallen, so ist ein problemloses Überstreichen jederzeit möglich.

Die Wanddrucke sind wasser- und kratzfest, die Tinte vegan und in der EU hergestellt. „Die Wanddrucke sind unglaublich robust“, betont Silvo Ansel. Kindergärten und Schulen interessieren sich dafür, aber auch Geschäfte und Cafés sowie natürlich Privatleute, die das Besondere suchen.

CASA Malerfachbetrieb

Schwendstr. 3